

10月 すくすくランドの様子



不安定な天気が続く週もありましたが、今月もたくさんのお友達が元気に遊びに来てくれました。今月は運動会があったこともあり、すくすくランドでも運動会ごっこをしたり音楽に合わせて動物の動きをしたり、体を動かして遊ぶ機会を設けました。バランスをとったりくぐったり体の力を抜いたり、色々な体の使い方を体験してもらえたかなと思います。



0歳児

「マットが出てきたら何か楽しいことが始まる合図」だと感じている子も増えてきて、一緒にマットを運んだりマットが敷かれたら集まったりする姿が出てきました。小さいながら生活の見通しが少しずつ持てるようになってきたように感じます。



お誕生日おめでとう！

1歳児

手先が器用になってきてひも通しで小さな穴を通すことにチャレンジしたり、洗濯ばさみを「つまむ」ことができるようになって挟んだりつなげたりして遊べるようになってきました。朝の歌や帰りの歌を覚えて手遊びをしながら口ずさんでいるお友達も出てきましたよ。また「どーぞ」「ありがとう」などお友達と言葉のやり取りをしている姿も少しずつ見られるようになってきました。



2歳児

こども園の園児の様子を見て同じような道具を使って再現したり玩具を種類別に分けて遊んだりなど、自分で簡単なルールを作ったり工夫したりして遊ぶ姿が出てきました。戸外では花の種をほくしてみても「(種が) いっぱいはいる！」と気づき【触れてこそ】の発見をしている姿もありました。また、テントウムシと出会い大事そうに手の中に入れ、お別れする時間になると「せっかくなかよくなったのにおわかれするなんて・・・」と号泣するお友達も。小さな命を大事にすることを感じたり自分の思いと葛藤をしたりする姿を見ると成長を感じます。

